



Emotivas palabras de Reagan al llegar el Papa

Miami, Sept. 10 (UPI). El presidente Ronald Reagan elogió hoy al Papa Juan Pablo II, diciéndole que "nadie en nuestra generación tiene más autoridad para hablar que usted".

"Escucharemos todas vuestras exhortaciones", dijo Reagan.

Reagan y su esposa Nancy estuvieron en el aeropuerto interfacional de Miami para recibir al Pontífice, que llegó de Roma en un vuelo de 11 horas a bordo de un jumbo de Alitalia.

El presidente llegó a Miami 20 minutos antes. Durante el vuelo, el vocero de la Casa Blanca Marlin Fitzwater, dijo que la política centroamericana sería "una de las mayores áreas de diálogo" en la reunión privada entre el

Presidente y el Pontífice;

"El presidente mencionará el papel del cardenal Miguel Obando como Presidente de la Comisión de Reconciliación de Nicaragua y la importancia de su participación en ese Comité que analizará y juzgará el progreso de la democracia en ese país", dijo Fitzwater.

Fitzwater declaró que entendía que el Papa también estaba interesado en tratar con el presidente el control de armas y las relaciones entre Estados Unidos y la Unión Soviética.

En la ceremonia de recepción, Reagan le dijo al Papa que "por cierto, nadie puede hablar con más fuerza a nuestra generación que usted. Siendo Papa fue víctima

—Pasa a la página 31—

PRIMERA APARICION. Buenos Aires, Sept. 10 (AP-cablefoto). En la celebración del "Día de la Industria", el presidente argentino Raúl Alfonsín, derecha, hizo su primera aparición pública, tras el revés político del domingo anterior ante los peronistas. El presidente conversa con el ministro de Economía, Juan Sourrouille.

Alfonsín con nueva estrategia para deuda

Buenos Aires, Sept. 10 (AP). El presidente Raúl Alfonsín anunció anoche que su gobierno utilizará una nueva estrategia para tratar de que sean congelados los intereses de la deuda externa, y tras criticar duramente al Fondo Monetario Internacional

(FMI), rechazó lo que llamó sus "recetas ridículas" para el ordenamiento económico.

El discurso de Alfonsín, en la celebración del Día de la Industria, vino a romper el silencio que ha-

—Pasa a la página 31—

"La Prensa" denuncia atropello sandinista

Managua, Sept. 10 (AP). El clausurado diario de oposición "La Prensa" presentó la primera denuncia por "atropello contra los derechos humanos" ante el presidente de la Comisión Nacional de Reconciliación, cardenal Miguel Obando y Bravo.

La directora del diario "La Prensa", Violeta Barrios de Chamorro, denuncia en una carta dirigida ayer al cardenal Obando y Bravo la captura de uno de los fotógrafos de su diario, por parte de la

—Pasa a la página 27—

Manifestación campesina contra régimen de Arias

San José, Sept. 10 (AP). Dirigentes de la Unión de Productores Agrícolas del Atlántico confirmaron hoy que unos 20,000 campesinos desfilarán el 15 de septiembre por las principales calles de esta capital a fin de exigir al gobierno atención para sus problemas.

Los agricultores piden al gobierno incentivos que van desde la entrega de tierras hasta crédito barato y oportuno, así como también asistencia técnica y mejores precios para sus productos.

Dirigentes de la organi-

—Pasa a la página 23—

Reunión de Shultz con cancilleres AL

Washington, Sept. 10 (AP). El secretario de Estado George P. Shultz dijo hoy que analizará personalmente con los cancilleres latinoamericanos el proceso de paz en América Central, durante la Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos (OEA) a efectuarse en la ciudad californiana de San Francisco a partir del 9 de noviembre.

La reunión continental se efectuará 48 horas después que entre en vigencia el Plan de Paz para Centroamérica formulado por el presidente Oscar Arias de Costa Rica.

Shultz dijo al Comité de Asuntos Externos del Senado que el gobierno del presidente Ronald Reagan se propone pedir que en el presupuesto que se iniciará el primero de octubre se incluyan 270 millones de dólares en ayuda para los rebeldes nicaragüenses, en caso que fracasen los esfuerzos de paz.

Esa ayuda oficial norteamericana cesará el 30 de septiembre.

El presidente del Comité Senatorial, Clairborne Pell, dijo que "todos nos sentimos muy alentados por el plan firmado"

—Pasa a la página 15—

Pinochet cumple hoy 14 años de estar en el poder

Santiago de Chile, Sept. 10 (AP). El general Augusto Pinochet cumple mañana 14 años en el poder y el aniversario lo encuentra en campaña para "proyectar" su régimen hasta casi fines del siglo pese a presiones internas y externas para que deje el gobierno.

El gobernante, que en noviembre próximo cumple 72 años de edad, se ha mantenido como Presidente del país y Jefe del Ejército desde que los militares asumieron el poder el 11 de septiembre de 1973 cuando derrocaron al pre-

—Pasa a la página 15—



14 AÑOS. Santiago de Chile, Sept. 10 (AP-cablefoto). Foto reciente del Gral. Augusto Pinochet, quien mañana cumplirá 14 años de estar en el poder. La oposición sigue fustigando su permanencia.

Advertencia de Alfonsín contra duras críticas

Buenos Aires, Sept. 10 (UPI). El presidente de Argentina, Raúl Alfonsín advirtió que "el árbol no está caído; que nadie pretenda sacar leña antes de

—Pasa a la página 54—

Obando y Bravo espera reunirse con el Papa

Miami, Sept. 10 (UPI). El cardenal de Nicaragua, Miguel Obando y Bravo, que espera reunirse aquí con el Papa Juan Pablo II, declaró que si falla la voluntad política de los gobernantes, "se abre la

puerta a la violencia".

Obando y Bravo hizo las declaraciones horas antes de la llegada del Pontífice a esta ciudad, en el comienzo de una gira papal

—Pasa a la página 54—

Pdte. Arias no desea ver a sandinistas en el poder

Washington, Sept. 10 (AP). El presidente de Costa Rica expresó que no desea ver al sandinismo en el poder en Nicaragua y esa es la razón por la cual lanzó la iniciativa para la solución negociada de la crisis de América Central.

Arias dijo en una entrevista grabada que si los sandinistas "consolidan el poder van a tratar de exportar la revolución a Costa Rica, de crear la subversión en nuestro

—Pasa a la página 54—

Jack Kemp exhorta ayudar a los Contras

Washington, Sept. 10 (DPA). El congresista y aspirante presidencial republicano Jack Kemp afirmó hoy que en su reciente gira por Centroamérica comprobó que los líderes de la región creen que continuar dando ayuda a

"los contras" es necesario para que de frutos el acuerdo de paz recientemente firmado en Guatemala.

Kemp —que visitó a los presidentes de Costa Rica, El Salvador y Honduras

—Pasa a la página 27—



ALUSIVA. Miami, Sept. 10 (AP-Cablefoto). Thomas Wenski, un católico haitiano residente aquí, luce una camiseta alusiva a la visita del papa Juan Pablo II.



ARRIBA EL PAPA. Miami, Sept. 10 (AP-cablefoto). A pocos momentos de su arribo, el Papa Juan Pablo II se inclina para

acariciar a dos niños, participantes en la ceremonia de bienvenida. A la izquierda, el presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy, que recibieron al Sumo Pontífice.